

## Mercedes Candelas sobrecogió con una conferencia sobre la pobreza de las viudas en Kenia

18/03/2024



Imagen de dos de las viudas en Kenia.

La fotógrafa eldense **Mercedes Candelas** sorprendió el pasado fin de semana a numerosas personas con su conferencia *Ser viuda en Kenia, un proyecto documental*. Durante la charla, que tuvo lugar en el Museo del Calzado, relató la dura situación que viven numerosas mujeres tras la muerte de sus maridos, lo que les conlleva la pérdida de derechos, pero también al rechazo social.

Durante cinco semanas, entre septiembre y octubre de 2023, tanto Candelas como su marido, **Eric Borremans**, pudieron conocer numerosas experiencias, así como

fotografiar y recoger visualmente el drama diario que sufren muchísimas mujeres: "Nos centramos en las etnias **masái y lwo**. Nos impactó ver las dificultades que atraviesan, la injusticia, el rechazo social, la estigmatización... Sobre todo, las viudas rurales, no solo pierden ellas y sus hijos todos los derechos, sino que les quitan sus pertenencias, a veces incluso las casas y las tierras, lo que les lleva a perder la forma de tener sustento".

El público quedó muy impactado y agradecieron poder conocer y poner cara a quienes padecen estas injusticias.

Muy pronto esperan poder hacer una publicación para recaudar fondos para las ONG que las ayudan a seguir adelante.

Tras este acto se entregaron los premios del concurso "Elda en fotografías" y se inauguró la exposición de las imágenes del certamen.



**Candelas consiguió atrapar al público con su duro relato.**